

## Presseinformation

Nr.: 13/2020

Datum: 19.06.2020

### **Hessischer Städtetag warnt vor Schließung von großen Kaufhof-Filialen**

“Die Städte in Hessen rufen die Konzernleitung von Kaufhof auf, alles erdenkliche zu tun, um die Schließung von Kaufhof-Filialen und entsprechenden Massenentlassungen von Beschäftigten in Hessen zu verhindern“, sagt der Präsident des Hessischen Städtetages, Kassels Oberbürgermeister Christian Geselle nach der Präsidiumssitzung des Verbandes. “Mit ihrem vielseitigen Angebot stellt Kaufhof Galeria als Innenstadt-Magnet eine wesentliche Einkaufsmöglichkeit in den hessischen Städten dar. Jede Schließung wirkt sich unmittelbar verheerend auf die Attraktivität von den zentralen Orten in unseren Städten aus.“

Die Konzernleitung von Kaufhof Galeria hat angekündigt, im Laufe des Tages die Schließung von Filialen und dementsprechend von Massenentlassungen zu verkünden.

“Der Hessische Städtetag hat immer Maßnahmen zur Stärkung der Innenstädte gefordert. Die Städte sind mit eigenen Programmen vorangegangen, haben Infrastruktur und Mobilität modernisiert und sind gerade dabei verschiedene weitere Handlungsfelder zur Attraktivitätssteigerung anzugehen“, sagt Geselle. “Da ist es schlimm, wenn Beschäftigte entlassen werden, denen im schlechtesten Fall Arbeitslosigkeit droht. Wir appellieren deswegen an das Verantwortungsbewusstsein der Konzernleitung, Menschen, die ohnehin schon durch die Entwicklung um den Corona-Virus geschwächt und verunsichert sind, vor diesen Aussichten zu bewahren.“